

# Das Tagebuch von mArtin...



04. Juni 2020 20:30 Uhr

Es ist vielleicht bei uns in Österreich nicht gar so bekannt - aber es gibt da einen recht feinen Spruch und zwar für die Situation, wenn es jemanden - vor allem finanziell - so besonders gut geht, dass man schon fast neidisch sein könnte. Dann nämlich sagt man (in Deutschland?!) dazu auch: »*Dir scheint die Sonne aus dem Arsch...*«. Ich finde diesen Spruch recht schön und irgendwie ist das bei mir auch mit einem klaren Bild versehen.

Falls man allerdings zu jenen bedauernswerten Menschen gehört, denen nie »*die Sonne aus dem Arsch*« scheint, dann gibt es jetzt beim Hofer Abhilfe...

(C) mArtin 2024

## Kommentare:

05. 06. 2020 - 13:21 Uhr

Bruder

:-) das werde ich probieren

05. 06. 2020 - 15:08 Uhr

mArtin

Ja, gut. :-)

Berichte mir dann bitte über den Erfolg/Misserfolg.